

## CONTRALORÍA GENERAL DE CUENTAS PARTICIPA EN TALLERES SOBRE FORTALECIMIENTO MUNICIPAL PARA LA GOBERNABILIDAD



Autoridades Superiores de la Contraloría General de Cuentas, participaron en los meses de octubre y noviembre del año en curso, en una serie de talleres dirigidos a los alcaldes de los 340 municipios del país, relacionados con el fortalecimiento de la gestión edil para la gobernabilidad local.

El Dr. Edwin Humberto Salazar Jerez, Contralor General de Cuentas, estuvo presente en el lanzamiento de dicho proyecto, el cual se desarrolló en Huehuetenango y contó con la participación de funcionarios del Tribunal Supremo Electoral, Instituto de Fomento Municipal, Zona Libre de Industria y Comercio (Zolic) y la Secretaría de Planificación y Programación de la Presidencia (Segeplan).

Por parte del ente fiscalizador, capacitó a los jefes ediles sobre los aspectos más relevantes de las normas de auditoría gubernamental, con énfasis en las debilidades recurrentes en el ejercicio de la función pública local y mecanismos de defensa en auditorías gubernamentales.

El Contralor General dijo que el poder local debe entenderse como el punto de partida del desarrollo nacional, porque ahí convergen las dinámicas más participativas de una verdadera democracia. ***“Un Estado moderno que aspira una mejor calidad de vida para sus habitantes, debe priorizar una agenda municipalista, que promueva una gestión pública más eficaz y transparente”, puntualizó.***

Añadió que: ***“El objetivo es promover una cultura de prevención y erradicación de las malas prácticas en el servicio público municipal, que los principios y valores éticos, nos guíen por el camino de la transparencia, para que juntos, avancemos por la ruta de la democracia y la gobernabilidad”.***

El gobernador de Huehuetenango, Jorge Juan de León, agradeció los esfuerzos interinstitucionales para la ejecución de este tipo de talleres, que ayudarán a mejorar la gobernabilidad y las capacidades de los alcaldes.

Por aparte, Keila Gramajo, titular de Segeplan, manifestó que la gestión municipal es vital para trabajar por el equilibrio ambiental, social y económico de los territorios, y resaltó que los alcaldes son actores relevantes para el progreso del país.

